
　同窓会会員の皆様には日頃から同窓会の活動にご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。
　会報朝日第 27 号が完成いたしました。記事をご覧になって、友人や家族との語らいの場で話題
の一つにしていただければ大変うれしく思います。
　特集記事では、TV 番組「サラメシ」をヒントにした「ガクメシ」というタイトルで、高校時
代の昼食を回想しています。時に食の記憶は勉学の記憶より長く残るのかもしれませんね。皆様
の記憶に残っている学校での食事はいったいどのようなものでしょうか。高校時代に友人と一緒
に食べたお弁当は、ご飯が多く、おかずは茶色系統の色が目立っていたような気がしています。
現在ほど色とりどりなお弁当は当時見た記憶がありません。そのカラフルさは豊かさの象徴のよ
うに思われます。私にとっては隔世の感といったところでしょうか。
　さて、COVID-19 新型ウィルスの世界的な感染拡大（パンデミック）により、私たちの社会や

生活のあり方を考え直すことが求められています。三密、ソーシャルディスタンス、クラスター、ウィズコロナ、ワクチン、経
済との両立などといった言葉が飛び交い、ここ岡山でも感染が徐々に広がってきていることを実感しています。
　このような状況を受け、11 月の同窓会総会・懇親会の実施について常任理事会にて何度も話し合ってまいりました。その結果、
現状では安全に開催することは困難であるという結論に達しました。極めて残念なのですが、今年の総会・懇親会の中止をご理
解いただきたいと思います。
　大勢の同窓生の方々がこの難局を乗り越えるべく献身的な努力を続けておられることと存じます。その努力が実を結び、来年
は皆様と笑顔でお会いできることを願っております。
　今後とも同窓会の活性化に力をお貸しいただければ幸いでございます。　

同窓会理事長  入江 泉

同窓会この一年 （令和元年9月〜令和2年8月）

　令和元年 11 月 16 日（土）岡山ロイヤルホテルで、同
窓会総会・懇親会が行われました。
　 総 会 に 先 立 ち、
昭和 62 卒で映画監
督の本田孝義氏の
講演が行われまし
た。
　懇親会中盤では、
当番学年の方によ
る勇ましい剣舞が
披露されました。

　朝日高校を卒業して早二年が経ち、 初めての同期会である成人式前夜祭を無
事終えることができました。校内イベントはダンス部によるパフォーマンスや
ボール渡しゲームなどを行いました。 また LHR では写真撮影や近況報告など
をして、大いに盛り上がりました。懇親会では、友達や先生方と楽しそうに喋
る皆の顔がとても印象的であり、良き思い出です。これから生きていく上で、
高校の友達とのつながりはとても大切なものであると改めて実感できました。 
今後も同期会を開催し、つながりを深めていきたいです。

　最後になりましたが、前夜
祭に参加してくださった先生
方や同期生の皆さん、準備や
当日の運営をしてくださった
幹事の皆さん、私たちをサ
ポートしてくださった同窓会
の方々に深くお礼申し上げま
す。ありがとうございました。

（箕浦　春那）

令和2年 1月 11日（土）
第1部　校内イベント
　13：00～体育館
　15：00～各教室にて LHR
第 2部　懇親会
　17：30～ホテルグランヴィア岡山
参加者　恩師10名　生徒246名

令和元年 総会・懇親会令和元年 総会・懇親会
　ホームページの更新情報をいち早く
お知らせするため、Facebook と twitter
を開設しました。当面は更新情報のみ
を発信いたします。

　さて、応接室に掲載している「マイ
ウェイ（昨日・今日・そして明日へー
キャリアをとおして見えてくるもの）
を順次更新しています。これは「仕事」
を中心とした視点から先輩達の体験を
語っていただき、人生経験や情報を共
有しようというもので、特に若い世代
の同窓生には是非読んでいただきたい
コーナーです。ぜひご覧ください。

同窓会ホームページ同窓会ホームページ

事務局からお願い
　郵便局の転送サービスをご利用になった
場合、1年以内に事務局に住所の変更をお
知らせください。1年経過し、郵便物が届
かなくなると住所不明となってしまいま
す。
　同封の調査票以外の方法（電話・メール）
でお届けの場合、ご本人確認が必要となり
ます。
　ご本人確認ができない時はお届けが無効
となりますので、ご協力よろしくお願いい
たします。

成人式前夜祭成人式前夜祭（平成30卒同期会）（平成30卒同期会）

Facebook
https://www.
facebook.com/
asahikou.dousoukai

twitter
https://twitter.com/
AsahikouCom
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